

## EL MOVIMIENTO OBRERO PIDE EXPLICACIONES A LA DIPUTADA MARILÚ QUIRÓZ

La Delegación Regional del Chaco de CGT expresaron públicamente su preocupación por la decisión de la diputada Nacional por Chaco, Marilú Quiróz, de acompañar el dictamen de mayoría de la Ley de Ómnibus en el Congreso de la Nación.

Desde la regional chaqueña de CGT expresaron que "pedimos a la diputada nacional del PRO en Chaco, Marilú Quiróz, que se reúna con el movimiento obrero organizado y explique los motivos que la llevaron a votar en positivo el dictamen de mayoría en Plenario de la Cámara de Diputados, a favor de la Ley Ómnibus".

En ese orden, añadieron "luego de analizar la Ley entendemos que todos sus artículos van en detrimento del pueblo trabajador y los intereses de los chaqueños en particular".

Por lo expuesto, "afirmaron que "pedimos a la Diputada que reflexione, que se reúna con los representantes de los trabajadores para dialogar sobre el tema en cuestión. Creemos que Quiróz tendrá mucho conocimiento sobre turismo, pero indudablemente no tiene empatía con el momento social que atravesamos los trabajadores".

Por ende, desde el Movimiento Obrero insistieron en remarcar que "es necesario que nos reunamos para abordar todos estos temas que son de preocupación para el sector del trabajo".

Resistencia, Chaco, 25 de enero de 2024.

Comisión Directiva de la CGT Chaco.